

Les préparatifs pour la visite du Pape François commencent à Cuba



La Havane, 12 mai (RHC).- Des représentants du Saint-Siège, de l'Église Catholique de Cuba et les autorités de notre pays ont eu la première rencontre de travail sur les préparatifs de la visite que le Pape François effectuera à notre pays en septembre prochain.

Le premier vice-ministre des Affaires étrangères, Marcelino Medina, le responsable de l'Organisation des voyages du Souverain Pontife, Alberto Gasbarri et le chargé d'affaires de la Nonciature Apostolique à La Havane, Paolo Corvini, ont participé, entre autres, à la réunion qui s'est tenue au siège du ministère cubain des Affaires étrangères.

Les représentants du gouvernement cubain ont exprimé leur entière disposition de donner le soutien nécessaire afin que la visite apostolique de sa Sainteté à Cuba soit couronnée de succès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55682-les-preparatifs-pour-la-visite-du-pape-francois-commencent-a-cuba>



Radio Habana Cuba